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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Legge sulla prostituzione …a contagocce? 
 
 
Evviva, si è superata la decina di prostitute iscritte al registro di polizia! 
Infatti, dopo più di due anni, recentemente si è iscritto/a l'undicesimo/a operatore/trice sessuale a 
pagamento. Si tratta - vedi "Corriere del Ticino" del 3 novembre u.s. - di un/a trans. 
Bene! Ma per undici persone che sono in regola con quanto stabilito dalla, quasi, nuova legge 
cantonale …quante altre "artiste" sono "sans papiers", straniere ma anche (a quanto pare una 
cinquantina) autoctone (svizzere o domiciliate)? 
 
A questo punto ci permettiamo domandare: 
 
1. La nuova legge ha dato i frutti che il Governo sperava quando è stata varata? 
 
2. Se sì, come mai un'iscrizione così misera? 
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